



Rencontre GRACQ d'Ixelles - police d'Ixelles

18 mars 2015

Proposition d'ordre du jour

1. Objet de la rencontre

- Garantir la sécurité des cyclistes : donner envie à tous de rouler à vélo
- Faire évoluer l'image du vélo auprès de la police

2. Stationnement sauvage

- Mesures mises en place par la police pour lutter contre cette problématique
- Propositions du GRACQ

3. Vols de vélos

- Procédures mises en place par la police, taux de réussite
- Pistes pour améliorer la poursuite des voleurs de vélos

4. Infractions et cyclistes

- Que peut-on faire pour sensibiliser les cyclistes et diminuer le nombre d'infractions ?
- Procédures mises en place pour sensibiliser les agents de police aux cyclistes
- Propositions du GRACQ

5. Divers

- Mise en place d'une patrouille à vélo à Ixelles
- Collaboration sur des projets de promotion de vélo à Ixelles